

FONTCOUVERTE

Une forte participation pour le Téléthon

Les associations se sont mobilisées, comme pour Octobre rose, pour une 38^e édition du Téléthon, dès 13 h 30 samedi 8 décembre. Malgré la pluie, Fontcouverte en marche a accueilli une cinquantaine de randonneurs pour une boucle de 8 kilomètres, puis trente minutes de danse et de relaxation avec Pic et Pic et Corps et Graphe, et une démonstration de tai-chi a eu lieu à 16 h 45. Dans la salle des fêtes, cartes, tableaux de l'atelier de peinture et photos du club des Arches étaient en vente.

À 17 heures, le Club des aînés ruraux

et les Bons Vivants avaient préparé une crêpe party en soirée. Un repas dansant a attiré 150 convives.

Le dimanche, la compagnie Ça va jaser proposait une comédie satirique. Une cinquantaine de spectateurs ont apprécié la mise en scène et les nombreux rebondissements sur un fond d'illégalité de « Les Vrais Truands s'habillent chez Armani ».

Tous les ronds récoltés, soit un chèque de 2 870 euros pour ces deux jours, ont été reversés au Téléthon.

Geneviève Aubert



2 870 euros ont été récoltés pendant ces deux jours. MICHEL DEJEAN